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1 Pierre 1 :13 « C’est pourquoi, ceignez les reins de votre entendement, soyez sobres, et ayez 

une entière espérance dans la grâce qui vous sera apportée, lorsque Jésus Christ apparaîtra. »  

La grâce Souveraine vient de Celui qui est Souverain. La grâce souveraine découle de Celui 

qui est souverain. Ce qui est Souverain, que peut-il faire ? Ce qui est souverain peut faire tout ce 

qu’il veut. Ecoutez ceci maintenant. La grâce souveraine ne peut être accordée que par Celui qui 

est souverain. Et Dieu est Souverain, Il peut donc accorder la grâce souveraine (I Pierre 5 :10-11). 

Par conséquent, si la grâce est souveraine, alors elle n’a pas à demander l’avis de qui que ce soit ; 

elle n’a pas à le faire... Elle fait ce qu’elle veut. N’est-ce pas merveilleux ?  (Psaume 135 :6).  Elle n’a 

pas à demander, « Puis-je faire ceci ? Ou dois-je faire ceci ? Puis-je ? Dois-je ? Est-ce que je ? Elle ne 

fait pas ça. Elle agit de façon souveraine. La grâce qu’Il accorde est souveraine ; c’est pourquoi, Il 

peut sauver les personnes les plus viles. Il peut sauver les pires des personnes. Il peut sauver les 

personnes les plus impures. Il peut sauver les personnes les plus immorales. Il peut guérir les personnes 

les plus malades. Alléluia ! 

Il peut sauver un misérable comme moi. Et c’est ce qu’Il a fait. Qu’est-ce que c’est ? La grâce. 

William Branham, le fils d’un alcoolique : cela ne fait aucune différence. La grâce de Dieu m’a sauvé. 

Elle peut prendre le plus vil des pécheurs et le rendre blanc comme la neige (Esaïe 1 :18), elle 

n’a pas à demander l’avis de qui que ce soit à ce sujet. Oh, elle peut le faire parce qu’elle est souveraine.  

Pensez-y. L’amour et la grâce sont des sœurs, des sœurs jumelles. Vous ne pouvez avoir la 

grâce sans avoir l’amour. Ce sont des sœurs jumelles. C’est l’exacte vérité. Avant que la grâce vous 

soit accordée, vous devez d’abord avoir l’amour. Avant de vraiment faire grâce à quelqu’un, vous 

devez d’abord l’aimer ; qu’il soit bon ou mauvais, vous devez les aimer de toute façon, sinon c’est 

impossible pour vous de le faire. Donc, l’amour et la grâce sont une seule et même chose. Ce sont 

simplement des sœurs jumelles, l’amour et la grâce. On ne peut pas voir l’un sans l’autre. ‘‘Dieu a tant 

aimé le monde qu’Il a donné Son fils unique.’’ (Jean 3 :16). Il a déversé Sa grâce et l’a répandue 

dans nos cœurs par le Saint-Esprit (Rom. 5 :5). Voyez ? Il est impossible de traiter avec l’un sans 

l’autre. La grâce, la grâce de Dieu, c’est ce qui nous sauve. 

Voilà ce qu’il en est : la grâce, la grâce de Dieu. Dieu a accordé la grâce à nos vies par Son 

amour pour nous.  

Voici une autre chose que la grâce ne peut pas faire : on ne peut pas acheter la grâce ; on ne 

peut pas vendre la grâce. Il s’agit de la grâce. Elle est accordée par Celui qui est souverain. Oui, 
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monsieur ! Vous ne pouvez pas marchander pour l’avoir. Vous pouvez dire : ‘‘Ô, Dieu, je ferai ceci 

et cela, si Tu fais telle et telle chose.’’ Vous ne pouvez pas faire ça. Dieu ne le fera pas. Vous ne pouvez 

rien soutirer de Dieu. Dieu vous l’accorde par Sa grâce. Oh, oh, oh ! la la, ‘‘Ça ne dépend ni de celui 

qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde.’’ (Rom. 9 :14-16). C’est exact.  

Un jeune garçon méthodiste est venu récemment et a reçu le Saint-Esprit… Et ces garçons sont 

venus vers moi et ont dit : ‘‘Eh bien, Frère Branham, maintenant que nous sommes sauvés et que nous 

avons reçu le Saint-Esprit, devrons-nous rechercher les dons ?’’ J’ai dit : ‘‘Ne faites pas ça. Ne le 

faites pas.’’ Dieu donne Ses dons de manière souveraine. ‘‘Les dons et les appels sont sans 

repentance.’’ (Rom. 11 :29). La première chose que vous remarquez, si vous vous mettez à rechercher 

quelque chose, disant : ‘‘Ô, Dieu, fais de moi un prédicateur, fais simplement ceci pour moi.’’ Et 

qu’allez-vous devenir ? Un grand prétentieux, c’est tout. Vous irez après une certaine théologie humaine 

et vous adhérerez à une organisation, et là vous finirez par vous lier et par faire le cancre. Laissez Dieu 

vous appeler. Dieu vous appellera (Rom. 8 :30) ; Dieu vous sanctifiera (Heb. 10 :14) ; Dieu vous 

donnera ce qu’Il veut vous donner. Oui, monsieur.  

 ‘‘Tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi. Nul ne peut venir à Moi si Mon Père ne 

l’appelle premièrement.’’ (Jean 6 :37-39, 44).  

Si Dieu a fait de moi un prédicateur, cela n’est pas une preuve que Sa grâce m’a été accordée. 

Non, non. C’est uniquement Sa grâce et elle seule qui m’a sauvé. Ce n’est pas parce que je prêche 

l’Evangile que je suis sauvé. Ce n’est pas parce que vous parlez en langues que vous êtes sauvé. Ah ! 

Non. Vous n’êtes pas sauvé parce que vous faites ne serait-ce qu’une seule de ces choses. I 

Corinthiens 13 le prouve : ‘‘Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, quand j’aurais la 

science de tous les mystères de Dieu (un prédicateur), quand j’aurais fait tout cela et que j’aurais la foi 

pour déplacer des montagnes, je ne suis rien, si je n’ai pas la charité, c’est-à-dire l’amour.’’ L’amour, 

c’est la grâce : c’est la grâce de Dieu qui accomplit tout (I Cor. 13 :1-10). 

On ne peut pas marchander pour obtenir la grâce de Dieu, il ne s’agit pas non plus d’une affaire 

de talents. C’est la grâce souveraine. La grâce l’a fait. Mais les gens pensent qu’ils peuvent mériter 

cela. ‘‘Eh bien, je suis allé à l’école et j’ai appris comment faire ceci, et je suis allé dans les séminaires 

et j’ai fait… Ça ne veut rien dire. Vous ne pouvez pas acheter la grâce de Dieu.  

La grâce de Dieu est comparable à ceci. Permettez-moi de vous raconter une histoire : Il était 

une fois, il y avait un puissant roi, et ce puissant roi avait un fils et c’était son unique fils. Et un jour, un 

meurtrier tua ce garçon. Et les délégués parcoururent le royaume à la recherche de ce meurtrier. 

Finalement, ils le retrouvèrent. Et lorsqu’ils le retrouvèrent, ils le ramenèrent et le jetèrent en prison. 

Oh, c’était terrible. Il avait assassiné le fils du roi et il savait ce qui allait lui arriver.  

Par la suite, on lui intenta un procès. Il fut trouvé coupable et sa culpabilité fut établie. Une 

sentence fut prononcée ; il devait être exécuté, subir l’horrible peine capitale, il devait être tué à petit 

feu jusqu’à ce que sa vie mortelle s’en soit allée. Condamné par le juge, il devait mourir.  
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Et il supplia et pleura, disant : « Bien que je sois coupable, bien que je sois coupable, je regrette 

d’avoir fait cela. J’aurais souhaité ne jamais avoir fait cela. Je l’ai fait sous l’effet d’une ardente colère. 

Je n’avais pas prémédité cela.  

Un jour, le roi est allé là-bas rendre visite au garçon, pour lui parler et s’entretenir avec lui sur 

l’assassinat de son fils, l’unique fils qu’il avait. Il a dit : ‘‘Je vais aller là-bas pour lui parler.’’  

Et quand, il est arrivé là-bas, il a regardé dans cette cage semblable à celle où l’on met animaux 

lorsqu’on les capture. Il vit son petit corps maigre étendu là dans un coin, il pleurait, son visage était 

tout enfoncé, ses mâchoires étaient enfoncées et ses yeux étaient rentrés, on pouvait lire toute la situation 

dans ses yeux : sa bouche était toute pâle, il avait été privé d’eau et il était assoiffé. Il gisait là la face 

contre terre, pleurant. Le roi lui dit : ‘‘Lève-toi !’’ Il s’approcha de lui et le regarda. Il lui dit : ‘‘Pourquoi 

as-tu tué mon fils ?  Qu’est-ce que mon fils t’a fait ? Qu’a-t-il fait pour mériter une mort comme celle 

que tu lui as fait subir, en le tuant à coups d’épée ?’’  

Il lui répondit : ‘‘Rien, mon seigneur, rien du tout. Ce n’est que mon effronterie, ce ne sont que 

mes propres manières. Je l’ai tué parce que j’étais jaloux de lui, et j’avais piqué une crise de colère et je 

l’ai tué.’’ Il a dit : « Je dois mourir sous votre justice, monsieur. J’en suis conscient et je mérite cela. La 

seule raison pour laquelle je pleure, c’est parce que je regrette d’avoir tué cet homme qui vient de la 

famille royale de cette manière et sans cause en plus.’’   

  Le roi fit demi-tour et sortit, il alla dans son bureau et dit : ‘‘Détruisez tous les procès-verbaux. 

(Vous savez, jetez les dans la mer de l’oubli.) Détruisez tous les procès-verbaux. Faites-lui sa toilette, 

et amenez-le. Je vais envoyer une robe pour lui.’’ 

Quelques instants après, une énorme limousine arriva à l’entrée de la prison. Une fois arrivée, 

un tapis fut déroulé jusqu’à la cellule de la prison. Le roi se tenant derrière la limousine dit : ‘‘Viens, 

mon fils, viens avec moi à la maison au palais’’, et il mit le vêtement royal autour de ses épaules. Il 

dit : ‘‘A partir de maintenant, tu es mon fils.’’  

Car il l’avait pris en pitié. C’est ça la grâce.  

Ça, c’était moi, c’était vous. Nous avons tué le Fils de Dieu par nos péchés. Nous étions 

étrangers, sales, souillés, étendus dans les cellules de la prison du monde. Dieu nous a lavés par le 

Sang de Son Propre Fils, nous a purifiés et nous a revêtus de la robe du Saint-Esprit (Eph. 1 :7-10 

; Col. 1 :13-14). Et maintenant le grand chariot de Dieu viendra un jour à la porte. Et nous irons à la 

maison pour vivre avec Lui. Tous les procès-verbaux ont été détruits ; nous ne pouvons plus être jugés. 

Il les a brûlés, Il les a jetés dans la mer de l’oubli (Michée 7 :19) et Il ne S’en souvient plus.  

Alors, la grâce aussi est la vérité. Pourquoi alors critiquerait-on et dirait-on que la grâce est 

une fausseté et que nous sommes sauvés par les œuvres ? Nous sommes sauvés par la grâce, au moyen 

de la foi ; non pas par les œuvres. Les œuvres prouvent que vous avez été sauvés. Mais ce qui vous 

sauve, c’est la grâce de Dieu. C’est la grâce qui vous sauve (Eph. 2 :8-9). La grâce c’est ce que Dieu 
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fait pour vous. Les œuvres, c’est ce que vous faites pour Dieu en guise de reconnaissance pour ce 

que Dieu a fait pour vous. Mais, c’est par la grâce que vous êtes sauvés (Rom. 3 :23-26).  

Certaines personnes pensent, ‘‘Parce que j’ai adhéré à une église, et que j’ai inscrit mon nom 

dans le registre, c’est tout ce qu’il faut faire.’’ D’autres pensent ; ‘‘Parce que j’ai poussé des cris, c’est 

tout ce qu’il me faut.’’ D’autres pensent ; ‘‘Parce que j’ai la puissance pour guérir les malades, c’est 

tout ce qu’il me faut.’’ Ce n’est pas ça. C’est la grâce de Dieu qui vous sauve, la grâce étonnante de 

Dieu. Je ne peux pas compter sur un quelconque mérite.  

Paul a dit dans I Corinthiens 13, ‘‘Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, 

quand j’aurais le discernement, quand j’aurais les dons et que je distribuerais tous mes biens pour servir 

de nourriture aux pauvres, quand j’aurais la foi pour transporter des montagnes, quand j’aurais la science 

de tous les mystères, je ne suis rien jusqu’à ce que l’amour entre, il est la grâce.’’ C’est Dieu qui doit le 

faire. Vous pouvez faire toutes ces choses et être malgré tout perdu. C’est la grâce qui vous sauve, 

la grâce de Dieu envers la race humaine.  

Oh, comme Il m’a permis d’aller dans le monde entier, partout dans le monde, vers les nations, 

vers des millions de gens ; j’ai vu des millions de gens venir au Seigneur et L’accepter comme leur 

Sauveur personnel, je les ai vus être remplis de Sa bonté et être sanctifiés par Sa puissance, je les ai vus 

être guéris par Sa grande puissance omnipotente. Alors, je peux m’écrier comme le prophète et 

dire : ‘‘Ce n’est ni par la force ni par la puissance, mais c’est par l’Esprit de Dieu.’’ (Zacharie 4 :6). 

Ce n’est ni par l’instruction ni par la théologie, mais c’est par l’Esprit de Dieu qu’Il sauve les gens. 

C’est par l’Esprit de Dieu qu’Il guérit les gens. C’est l’Esprit de Dieu qui donne le message aux 

gens. C’est l’Esprit de Dieu qui confirme la Parole.  

Selon la prophétie (Zacharie. 4 :6-7), la Pierre Principale qui est Christ viendra. Et je 

voudrais vous faire remarquer que quand la Pierre Principale viendra, le prince qui va proclamer le 

message, s’écriera, ‘Grâce, grâce.’’ Car, c’est par la grâce que nous sommes sauvés, et non pas par 

les œuvres, pour que personne ne se glorifie. Et le message de la grâce a été foulé aux pieds des hommes 

jusqu’à ce qu’il soit devenu de la disgrâce. Certains se sont penchés du côté de la sécurité éternelle, 

d’autres sont allés dans, oh, n’importe quoi. Mais le véritable message de la grâce demeure le même, et 

voilà là où Satan essaie d’ôter cela de l’église. Mais, c’est par la grâce de Dieu que nous sommes tous 

sauvés (Eph. 2 :8-9). 

Aujourd’hui, nous avons des théologiens, des docteurs en Divinité, nous avons de grands 

hommes partout dans le monde qui sont habiles, intelligents et instruits. Mais il faut la simplicité de 

la foi en Dieu pour que Sa Parole se manifeste, pour montrer que Jésus-Christ est le même hier, 

aujourd’hui et pour toujours. Il faut un cœur humble et consacré à Dieu pour amener Jésus-Christ 

au temps présent. Amen !  Si c’était la théologie qui faisait l’affaire, nous n’aurions pas eu de chance, 

nous autres pauvres gens sans instruction. Mais la connaissance n’a rien à Y avoir. ‘‘Ce n’est ni par 

la force ni par la puissance, mais c’est par Mon Esprit’’, dit Dieu. ‘‘Je révélerai ce mystère.’’ Et Il 

s’écriera à ce sujet : « Grâce, grâce au milieu des acclamations.’’ C’est là où on en est aujourd’hui, la 
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grâce étonnante de Dieu pour Son peuple. La manière dont Il prend les illettrés, les personnes sans 

instruction, montre que Jésus est le même (Matt. 11 :25-26). [1] 

Or, chaque homme qui se trouve ici aujourd’hui n’a pas besoin d’être jugé à la fin ; il peut 

être jugé aujourd’hui s’il le veut (I Tim. 5 :24). Mais, une préparation en vue du jugement doit être 

faite. Or, si Dieu, dans le but d’amener Adam et Eve dans Sa présence devait faire une préparation. 

Qu’est-ce que cela a fait ? Si vous ne croyez pas à la grâce...  

La grâce a pourvu d’une préparation. Oh, comme je suis heureux à ce sujet ! La grâce a 

pourvu d’une préparation. La grâce, c’est l’amour. Dieu a tant aimé Ses créatures déchues qu’Il 

a pourvu d’une préparation pour les amener dans Sa présence avant le jugement. Dieu est allé tuer 

des moutons ou des animaux ; les a revêtus de peaux pour les couvrir. Et le sang fut d’abord répandu 

avant le jugement. Evidemment que le jugement, c’était par le sang. Et alors, Il répandit le sang de 

l’innocent pour couvrir la culpabilité du coupable (Gen. 3 :21). [2] 

La grâce, c’est ce que Dieu a fait pour vous. Mais les œuvres, c’est ce que vous faites pour 

Dieu en reconnaissance de ce qu’Il a fait pour vous par la grâce. C’est ça, la réponse complète. Donc 

si je suis sauvé, alors je vis comme quelqu’un qui est sauvé. Mais je pourrais vivre comme si j’étais 

sauvé alors que je ne le suis pas. Voyez-vous ? Alors, c’est cet état de fait qui démontre qu’il faut que 

nous naissions de nouveau (I Pierre 1 :22-23). 

Ainsi, l’expérience de la nouvelle naissance indique ce que nous sommes. Je crois aux cris, 

et à toutes les manifestations et démonstrations de l’Esprit, cependant il ne s’agit pas encore de ça. 

Voyez-vous ? C’est quelque chose qui est différent de cela. Il s’agit d’une nouvelle créature, quelque 

chose dans votre cœur (II Cor. 5 :17). [3]  

Bon, donc, d’un seul Esprit, nous sommes baptisés pour former ce Corps-là, un seul Corps, qui 

est Christ, alors nous sommes en sécurité pour toujours. (I Cor. 12 :13). 

Or, voilà ce qui semble faire un effet bizarre, surtout aux croyants arminiens, qui croient qu’ils 

doivent faire quelque chose, qu’ils doivent avoir quelque mérite personnel, faire quelque chose de 

méritoire. Comment est-ce que ça peut être par deux choses à la fois ? C’est soit par la grâce, soit par 

les œuvres, l’un ou l’autre. Ça ne peut pas être par deux choses différentes ; ce doit être par une seule 

chose (Rom. 4 :1-16). 

Moi, je n’arrive pas à voir autre chose que la grâce de Dieu. Je suis fait comme ça. J’ai toujours 

cru à la grâce. Pour moi, tout est grâce, d’un bout à l’autre, simplement. Même, au cours de ma vie, 

quand j’étais un petit garçon, je ne voyais rien d’autre que la grâce, la grâce. Voyez-vous, la grâce est 

agissante par l’amour. Si vous avez besoin de quelque chose, peu importe que vous n’ayez jamais rien 

fait pour moi, que je n’aie absolument rien à voir avec vous, si vous en avez besoin, je vais le faire quand 

même pour vous. La grâce ! Parce que vous en avez besoin !  
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J’avais besoin du salut. Il n’y avait rien qui puisse me sauver. Il n’y avait rien que je puisse 

changer à mon sort, je ne pouvais pas me sauver du tout. Mais j’avais besoin du salut, parce que je 

croyais qu’il y avait un Dieu. Et Dieu a envoyé Son Fils dans une chair semblable à celle du péché, 

pour qu’Il souffre à ma place (Rom. 8 :3-4), et j’ai été sauvé, c’est par la grâce, et par elle seule, 

que j’ai été sauvé. Il n’y a absolument rien que j’aurais pu, ou que vous auriez pu faire pour vous 

sauver vous-mêmes. Et ceux qu’Il a connus d’avance, avant la fondation du monde… [4]  

Maintenant que les sceaux ont été ouverts, et il est de bien voir la vérité de ces choses, puisque 

Dieu a été si loyal envers nous, de nous montrer ces choses, par Sa grâce. [5]  

Vêtu du vêtement de Sa justice. Pas de la mienne ; je n’en ai pas. La mienne, ce serait un 

vêtement souillé, sale. Je trouverais terrible de devoir essayer de gagner le Ciel par ma prédication. Je 

trouverais terrible de devoir essayer de gagner le Ciel par mes visions. Je vais au Ciel parce que je 

possède Sa grâce dans mon cœur. Sa grâce envers moi, voilà pourquoi j’y vais. Voilà pourquoi nous 

y allons. [6] 

Jésus n’a demandé qu’une seule chose dans la prière qu’Il a adressée au Père. Vous savez ce 

que c’était ? Une seule chose, après tous les sacrifices qu’Il avait consentis ici sur terre, la vie qu’Il 

avait vécue, le chemin où Il avait marché. Il a demandé une seule chose : “Que là où Je suis, ils y soient 

aussi.” Il a demandé la communion avec nous. C’est la seule chose qu’Il a demandée au Père dans 

la prière : votre compagnie pour toujours. Si vous voulez le lire, c’est dans Jean 17 :24. Alors 

combien est-ce que nous, nous devrions Le désirer ?  

Maintenant écoutez. Si vous êtes réellement né de l’Esprit de Dieu, ça, c’est tout ce qui 

compte pour vous. Voyez ? Ce n’est pas un livre de règlements. Vous ne vivez pas par des lois et 

tout. Vous vivez par la grâce de Dieu, par l’Esprit de Dieu (Rom. 5 :15). [7] 

Remarquez ! Alors, maintenant, vous êtes un fils de Dieu dans la maison de Dieu, vous faites 

partie de l’économie de Dieu. Romains 8 :1 : ‘‘Il n’y a donc plus de condamnation pour ceux qui sont 

en Jésus-Christ.’’ Car ils sont morts quant au monde, ils sont vivants en Lui, et ils vivent en ce 

jour-ci, accomplissant la Parole, ce pour quoi Dieu les a utilisés, les a prédestinés, en inscrivant 

leurs noms dans ce Livre de l’Epouse. Et quand l’Eau est déversée sur cette semence-là dans le 

cœur, elle l’a fait germer et a fait d’elle l’Epouse de Christ. Oh, la la ! C’est tout aussi parfait que 

possible. Dans chaque âge, il en a été ainsi.  

Les luthériens, sous la justification, les pieds, l’ont fait monter jusqu’à ce stade, Wesley, sous la 

sanctification. Les Pentecôtismes, à l’étape des mains, et des œuvres… Mais maintenant, nous en 

arrivons à la tête, la pierre de faîte. ‘‘Grâce ! Grâce !’’ S’est écriée la pierre principale (Zach. 4 :6-

7).  
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La pierre principale criait quoi ? ‘‘Grâce ! Grâce !’’ Passé de la mort et des crédos, à la Parole 

vivante du Dieu vivant. Le seul plan pourvu par Dieu pour Son âge, Ses fils dans la Parole, vivifiés 

par l’Esprit comme une étincelle qui jaillit de quelque chose pour lui donner vie. Et ils sont assis 

maintenant dans les lieux célestes, au temps présent (Eph. 2 :4-6), déjà vivants et soumis à chaque 

promesse de Dieu qui se trouve dans la Parole.  Ensuite, qu’est-ce que cela fait-il ? Vous, faisant 

partie des gènes de Dieu, étant une partie de la Parole ; avec les autres hommes qui font aussi 

partie de Dieu, vous êtes assis ensemble, manifestant le Corps complet de Christ parce qu’il n’y a 

aucun levain parmi vous (I Cor. 5 :6-7). Il n’y a pas de levain parmi vous, il n’y a que la Parole de 

Dieu, vous êtes assis dans les lieux célestes, dans la porte où Il a mis Son Nom : Jésus-Christ. [8] 

N’êtes-vous pas heureux de faire partie de cette Eglise ce soir ?  Pas cette église avec un toit, je 

veux dire faire partie de l’Eglise. Il n’y a qu’une seule Eglise. Et vous n’Y adhérez pas. Vous ne pouvez 

pas Y entrer par un document d’appartenance. Vous Y naissez simplement, c’est tout. Et vous naissez 

dans cette Eglise et c’est par la grâce que vous Y naissez. Vous ne pouvez pas Y entrer parce que 

vous En avez faim, en fait vous n’En exprimez aucun désir, si Dieu n’a pas ordonné que vous devriez 

être dans cette Eglise. Si jamais vous serez un jour dans cette Eglise, Dieu le savait avant la 

fondation du monde, que vous seriez dans cette Eglise. Il a ordonné cela et vous a prédestinés à 

faire partie de cette Eglise. N’est-ce pas merveilleux ça ?  

‘‘Et tous ceux qui entendent Ma Voix viendront à Moi. » Pas vrai ? « Et tous ceux que Dieu M’a 

donnés viendront à Moi, et Je les ressusciterai au dernier jour.’’ (Jean 6 :40 ; Jean 10 :27-30). 

Il se pourrait que les temps soient difficiles. Dieu ne vous a pas promis un lit de rose, mais Il 

a promis la grâce suffisante pour toute épreuve qui pourrait vous atteindre.  C’est vrai. Oui, en 

effet, la grâce est suffisante. La promesse de Dieu, ce n’est pas que tout soit rose pour lui, qu’il soit 

sur un lit de rose, mais Il a promis la grâce pour vaincre n’importe quelle tentation. Quand la 

croix devient lourde, Christ a promis d’être avec vous. [9] 

J’invite ceux qui attendent Christ pour la seconde fois, qui peuvent vaincre les choses de 

ce monde par Sa grâce, à entrer en Lui et à fermer les yeux sur toute autre chose que Lui et Sa 

Parole, Il apparaîtra une seconde fois dans la gloire. [10] 

‘‘Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement, de 

même Christ, qui s’est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs, apparaîtra sans péché 

une seconde fois à ceux qui l’attendent pour leur salut.’’ (Hébreux 9 :27-28). 
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